

# POST

## Kasiter Korem 074/Warastratama Kunjungi Pembangunan RTLH Di Wilayah Kodim 0723/Klaten

Budiyanta - [KLATEN.POST.WEB.ID](http://KLATEN.POST.WEB.ID)

Mar 15, 2023 - 13:57



*Kasiter Korem 074/Warastratama Kunjungi Pembangunan RTLH Di Wilayah Kodim 0723/Klaten*

Klaten - Kasiter Korem 074/Warastratama Letkol Inf Drs. Arif Isnawan didampingi Pasiter [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten) Kapten Cba Budiyono mengunjungi pembangunan rumah tidak layak huni (RTLH) di wilayah Dk. Melikan Desa Melikan Kec. Wedi Kab. Klaten. (15/3/2023)

Dalam kunjungannya, Kasiter menegaskan bahwa kegiatan pembangunan RTLH ini bertujuan untuk menyediakan rumah yang layak huni bagi masyarakat yang kurang mampu sehingga mendapatkan rumah yang lebih layak huni dan sehat.

Disaat melihat pembangunan RTLH, Kasiter sangat mengapresiasi kinerja pembangunannya bersama anggota Koramil 07/Wedi, Polsek Wedi serta masyarakat Dk Melikan yang pembangunan RTLH secara bertahap.

Sejumlah Anggota [Kodim 0723 Klaten](#) yang bekerja sebagai tukang berhasil menyelesaikan satu persatu komponen konstruksi bangunan dimulai dari pengecoran pondasi, pemasangan batako, pemasangan atap, pemasangan pintu jendela dan terkini melaksanakan finishing pengecatan dinding.

Saat dikonfirmasi, Danramil 07 Wedi Kapten Cpl Trijoko mengungkapkan bahwa kebersamaan dan kekompakan dengan sifat gotong royong antara personil TNI, personil Polisi dan Masyarakat terus bekerja untuk menyelesaikan pembangunan RTLH hingga hari ini.

Kita tanamkan dalam jiwa masyarakat kita bahwa ciri khas masyarakat yaitu gotong royong sebagai sarana menjalin persatuan dalam kehidupan bermasyarakat dan ini merupakan kemandirian TNI bersama rakyat," kata Danramil 07/Wedi.

Ibu Sehyem saat dijumpai mengucapkan terimakasih kepada Komandan Korem 074/Warastratama yang telah membantu merehab rumahnya.

"Saya mengucapkan terimakasih atas bantuan pembangunan rumahnya, dan berharap Komandan Korem beserta jajarannya dalam menjalankan tugasnya diberikan perlindungan oleh Allah SWT," ujarnya. (Red)